

— Nous prions Messieurs les abonnés de bien vouloir lire la première page des annonces. Nous y avons inséré une note importante.

Le R. P. Cadoux, Missionnaire du Sacré-Cœur, vient d'arriver au Manitoba. Il est venu, à l'appel de Mgr l'archevêque, établir sa communauté dans ce diocèse. Cette congrégation, établie à Québec depuis plusieurs années, rendra de grands services à nos chères missions. Nous souhaitons succès et bonheur au R. P. Cadoux.

— Le R. P. Jean-Baptiste, supérieur de la Trappe de St-Norbert, est de retour d'Europe depuis quelques jours. Il est allé prendre part au chapitre de son ordre.

La Révérende Mère Agnelle de Jésus, Provinciale des Franciscaines Missionnaires de Marie, visite en ce moment les maisons de son ordre dans ce diocèse.

Les nouveaux chevaliers de Colomb admis samedi le 21 novembre et les anciens membres de la même association sont venus assister en corps à la grand'messe, dimanche le 22 novembre, en la cathédrale de St-Boniface. Le sermon de circonstance fut donnée par M. l'abbé Rocklin, curé de l'église St-Jean de Green Bay, Wisconsin.

Le jugement dernier fut le thème de son éloquent discours. C'était la grande vérité que l'Église nous invitait à méditer en ce 24^{ème} dimanche après la Pentecôte.

Il sut en tirer des leçons admirables qu'il appliqua avec beaucoup de talent aux *nouveaux initiés* et aux anciens membres de l'ordre des chevaliers de Colomb.

Plus de 400 étrangers assistèrent à la messe.

M. l'abbé Fyfe chanta la grand'messe, M. l'abbé Dufresne fit l'office de diacre et M. l'abbé Lamy servit comme sous diacre.

R. I. P.

M. l'abbé Georges Raphaël Fraser, curé de Ste-Anne de la Portatière, décédé le 6 novembre en son presbytère.

— M. l'abbé Zéphirin Delinelle, décédé à Montréal le 4 novembre au presbytère du Bon Pasteur, chapelain de la communauté durant 40 ans.

— Madame Turner, décédée à l'hôpital St-Boniface le 7. Madame Turner était la sœur de Madame juge Prendergast.

-- M. Alphonse Pelletier, âgé de 24 ans, fils de M. Téléphore Pelletier de cette ville.

Révérende Sœur Joseph-Marie, née Delphine Charron, des Sœurs des Saints Noms de Jésus et de Marie décédée à Hochelaga.

Oratio de Mandato

Oratio pro Papa

Par ordre de S. G. Mgr. l'archevêque, 1^{er} décembre, 1908.